

TIERBOTSCHAFTER | NEWS



Brugg, 30. Oktober 2022

Grüezi

Dass unsere Hilfe dringend nötig ist, das haben wir einmal mehr hautnah erlebt auf unserer selbstbezahlten Tierschutzreise nach Marokko im letzten Monat. Diesem Hund (Bild oben) mit Ohrmarke sind wir am Strand in Taghazout begegnet. Dort wo unser Kastrations-Programm 2014 gestartet ist. Inzwischen sind es über 4'000 Hunde und Katzen in Marokko, die wir in verschiedenen Tierschutzprogrammen unfruchtbar machen und ihnen zu einem besseren Leben verhelfen konnten.

Jedes Mal, wenn wir einen markierten Hund oder Katze (abgeschnittene Ohrspitze) auf der Strasse sahen, freuten wir uns riesig. Dies motiviert uns, weiter auf diesem Weg zu gehen. Weil es die einzige nachhaltige Veränderung der unhaltbaren Situation und Linderung des Leids der Streunertiere ist.

Tierische Grüsse

Brigitte Post und die Tierbotschafter.ch



Agadir: Michèle's Ferme ist auch ein Gnadenhof für Esel , Maultiere und Pferde



Die ausgedienten Arbeitstiere dürfen bei Michèle einfach sein. Leilou (o.r.) ist so alt und gebrechlich, dass sie meist am Boden liegt und schläft. Ab und zu steht sie auf, vor allem wenn es "Guetzli" gibt.

Danke an alle Patinnen, die unsere Esel unterstützen. [Mehr](#)



Das Tierleid ist allgegenwärtig auf Marokkos Strassen. Diese kleine Samtpfote vom Marché Central hat es trotz unserer Hilfe leider nicht geschafft. RIP kleine Maus <3

[Mehr zu Michèles Ferme und Engagement](#)

Rumänien: Kastrationsprogramme Hunde & Katzen



Die durch uns ermöglichten Kastrationsaktionen gehen selbstverständlich kontinuierlich weiter. Wir sind in verschiedenen Gemeinden aktiv und zwei Tierärztinnen sorgen dafür, dass Hunde und Katzen mit und ohne Besitzer zeugungsunfähig operiert werden, in der Hoffnung auf weniger Tierleid auf der Strasse. [Mehr](#)

Dominikanische Republik: Kastrationseinsatz dank der Tierbotschafter



Der bisher grösste Einsatz in der DomRep hat Isabel zusammen mit der TA Claudia Bretthauer und einem grossen Team anfangs Oktober gestemmt. 500 Hunde und Katzen haben sie unfruchtbar gemacht. Die Tierbotschafter ermöglichten diesen Einsatz durch die Übernahme eines grossen Teils der medizinischen Kosten. Isabel wird auf ihrer Website [Verein Kreolischer Hund](#) bald darüber berichten.

TIERBOTSCHAFTER.CH

STIFTUNG



TIERBOTSCHAFTER.CH

STIFTUNG



Helfen Sie helfen - Spesenfrei



GEWUSST?

Bitte beachten Sie, dass Einzahlungen am Post-Schalten hohe Gebühren verursachen, die von Ihrer Spende abgezogen werden.

Wenn Sie auf Online-Banking wechseln, kommen 100 % Ihrer Spende den Tieren zu Gute.

Unsere IBAN CH48 0900 0000 8525 2306 7

[Mehr](#)

TIERBOTSCHAFTER.CH

STIFTUNG



WIR HELFEN DORT,
WO ANDERE KÄMPFEN

